

REMERCIEMENTS

Vous étiez si nombreux à rendre un dernier hommage à notre patriarche et papi chéri; votre présence, vos messages, votre amitié, votre soutien, vos gestes d'affection, votre partage de notre émotion, vos mots de réconfort, vos fleurs, votre sympathie, votre affection, votre Amour, vos témoignages; tout cela a rempli de courage et de force nos cœurs meurtris.

Aussi, dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille remercie chaleureusement toutes les personnes ayant participé de près ou de loin à son grand deuil.

Lausanne et Forel-Lavaux, décembre 2014

